



REPÚBLICA DEL ECUADOR  
Consulate in Chicago



Chicago, Agosto 31, 2017

Jorge Iván Cevallos  
Director Ejecutivo  
Fundación y Comunidad de Aprendizaje  
ESCUELA INDIGENA DE LAS ARTES

Estimado Sr. Cevallos,

Por medio de la presente quiero agradecerle por sus gestiones en traer la Galería Viajera de la BIENAL INTERCONTINENTAL DE ARTE INDIGENA a Chicago. La colaboración que hemos establecido entre su organización y el Consulado del Ecuador en Chicago en estos últimos dos años, nos ha permitido el compartir a través de las pinturas de artistas indígenas valiosas manifestaciones estéticas y culturales.

En particular, queremos resaltar la exposición reciente de Inty Muenala, en la UNAM-Chicago por el colorido, simbolismo de sus obras y el profesionalismo de su producción.

Estas han sido oportunidades únicas para que el público pueda apreciar las nuevas tendencias del arte indígena contemporáneo. El tener estas muestras itinerantes en Chicago nos ha permitido mostrar la multiculturalidad que florece en el Ecuador, y que crea puentes de entendimiento y respeto con otras culturas.

Las muestras han servido además para integrar a la comunidad ecuatoriana residente en el área metropolitana de Chicago. Ha servido para reafirmar la identidad indígena, compartir con las nuevas generaciones, y al mismo tiempo educar al público no-indígena en los valores y cosmovisión que se plasman en las pinturas.

Gracias a la Fundación y Comunidad de Aprendizaje Escuela Indígena de las Artes y a Jorge Cevallos por sus esfuerzos en hacer posible que podamos exhibir orgullosamente el arte de nuestros pueblos.

Atentamente,



Catalina Landivar, AICP  
Cónsul Subrogante  
Consulado del Ecuador en Chicago

